



Le cadre du Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (MRC), Maître Désiré Sikatin, a vivement réagi aux critiques émises par la journaliste Henriette Ekwe à l'encontre de Maurice Kamto, chef du parti politique. Dans une sortie remarquable, l'avocat-politicien a dénoncé les attaques virulentes de la journaliste, la qualifiant de discréditante pour la profession et dénuée de fondement.

HENRIETTE EKWE : TOUT ÇA POUR DES MIETTES

L'élection présidentielle de 2025 approche à grands pas.

Fébrile comme à son habitude parce que impopulaire, le RDPC a recruté une batterie de pleureurs et pleureuses à qui a été assigné un seul rôle qui consiste à faire le tour des médias qui ont en commun la haine tribale comme ligne éditoriale, pour insulter, vilipender, diffamer, dénigrer Maurice KAMTO, le seul homme politique qui va démocratiquement renverser BIYA ou tout autre candidat de son régime en 2025.

La première comédienne qui a accepté de jouer ce rôle saugrenu est la journaliste sans faits d'armes Henriette EKWE. Ses congénères seront aussi mis en selle dans les jours à venir.

A écouter Henriette EKWE vociférer sur le Président Maurice KAMTO, dans un style langagier villageois ainsi qu'un vocabulaire pauvre, approximatif et non soutenu, j'ai de la peine à croire qu'elle soit aussi journaliste comme Dénise EPOTE et consorts.

Pire, en pensant discréditer Maurice KAMTO, Henriette EKWE ne fait qu'exposer la misère d'une catégorie d'intellectuels camerounais prêts à vendre leurs âmes pour une petite pitance ou pour parler simplement, pour manger un peu.

Et tout ça pour combien, les miettes.

Pourtant Henriette EKWE devrait comprendre que tous ceux qui ont joué à ce jeu avant elle ont été ensuite rangés dans les placards du régime et oubliés.

Comment se fait t-il qu'à 74 ans on soit toujours entrain de courir après des miettes.

La dernière fois, c'est toujours en courant après les miettes mais cette fois-ci en Guinée Equatoriale, que Henriette EKWE, alors consultante sur un média panafricain, avait été victime d'un grave accident de la circulation.

Je me souviens même que certaines informations qui circulaient sur la place publique, laissaient croire qu'elle en appelait aux personnes charitables pour sa prise en charge sanitaire.

Henriette EKWE journaliste âgée de 74 ans a passé sa vie à être employée, à attendre le salaire, là où ses très jeunes confrères à l'instar de Cyrille BOJIKO et autres sont des grands promoteurs dans le secteur de l'audio visuel et emploient de nombreux camerounais.

Vous comprenez donc pourquoi certains accusent Henriette EKWE d'avoir été une taupe dans les milieux des exilés politiques de l'UPC.

Mais Henriette EKWE, rassurez-vous, le MRC vous a déjà officiellement répondu et ne perdra plus son temps à vous répondre.

Vous êtes un poids plume.

Cela dit, je puis tout de même vous assurer qu'une fois au pouvoir, le Président KAMTO fera de la retraite des camerounais, une question cruciale de sa politique sociale, question d'éviter que ce qui vous arrive, arrive à d'autres compatriotes.

C'est vrai que ventre affamé n'a point d'oreille, mais je découvre aussi qu'un ventre creux peut vendre son âme pour des miettes.
